



# UPNVJ Tegaskan Efisiensi Anggaran Tetap Kedepankan Pendidikan Berkualitas

Wednesday, 05 March 2025 14:16 WIB

**HumasUPNVJ** – Jajaran rektor universitas se-Indonesia telah bertemu dan menyampaikan aspirasi bahwa efisiensi tidak boleh menghalangi kualitas pendidikan. Sejalan dengan seruan tersebut, Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Jakarta (UPNVJ) menggelar audiensi terkait alokasi dan efisiensi anggaran di Auditorium Bhinneka Tunggal Ika UPNVJ pada Selasa, 4 Maret 2025.

Dihadiri jajaran pemimpin universitas dan perwakilan mahasiswa, audiensi ini digelar untuk memastikan transparansi serta memahami kebijakan optimalisasi anggaran.

Wakil Rektor Bidang Perencanaan, Keuangan dan Umum UPNVJ, Prof. Netty Herawati, menyampaikan bahwa kebijakan UPNVJ adalah untuk membagikan anggaran sebijak mungkin agar tetap bisa menjalankan pendidikan berkualitas dengan anggaran terbatas.

Kebijakan efisiensi anggaran tahun ini mengikuti arah kebijakan nasional yang bertujuan untuk mengoptimalkan penggunaan dana demi peningkatan kualitas akademik dan fasilitas kampus. “Kami berkomitmen untuk menggunakan anggaran secara bijak agar seluruh sivitas akademika mendapatkan manfaat maksimal, dan tentunya bisa tetap menjalankan pendidikan yang berkualitas,” ujarnya.

Dalam audiensi, pihak universitas menjelaskan rincian alokasi anggaran, termasuk prioritas utama pada peningkatan sarana pembelajaran, pengembangan riset, serta kesejahteraan mahasiswa. Beberapa pos anggaran mengalami efisiensi tanpa mengurangi kualitas layanan pendidikan, seperti optimalisasi penggunaan digitalisasi dalam administrasi kampus dan pemangkasan biaya operasional yang kurang efektif.

Perwakilan mahasiswa turut memberikan pertanyaan dan masukan terkait transparansi penggunaan dana dan urgensi pemotongan anggaran yang ada saat ini.

Audiensi ini menjadi langkah penting dalam membangun komunikasi yang lebih terbuka antara pihak kampus dan mahasiswa, memastikan bahwa setiap kebijakan anggaran benar-benar tetap mendukung kemajuan UPNVJ secara berkelanjutan.

Export tanggal : Thursday, 06 March 2025 Pukul 16:23:15 WIB.

Exported dari [ <https://upnvj.ac.id/id/berita/2025/03/upnvj-tegaskan-efisiensi-anggaran-tetap-kedepankan-pendidikan-berkualitas.html> ]